## ADELANTE será defendido por el pueblo

Declara CARLOS LUIS FALLAS en contestación a una interpelación nuestra

¿Mi opinión sobre "ADELAN-TE" y sobre la amenaza de su clausura?

"ADELANTE" es el mejor periódico que se edita en Costa Rica. Y el más valiente y veraz. Un periódico que no tiene compromisos con los grandes terratenientes, ni con los grandes comerciantes, ni con las compañías extranjeras, ni con la embajada norteamericana. Al servicio exclusivo del pueblo y sosteniéndose sólo con la ayuda del pueblo, escrito por costarricenses y para los costarricenses, "ADELANTE" ha sabido siempre decir la verdad y denunciar valientemente, sema na a semana, todos los sucios negocios y las turbias maniobras de los grandes tiburones nacionales y extranjeros.

/"ADELANTE" ha sido y es, en Costa Rica, el más consecuente defensor de los campesinos sin tie rra y de todos los campesinos pobres, el defensor de los trabajadores bananeros, el defensor de los auténticos sindicatos obreros, el defensor del derecho de sindicalización y del derecho de huelga, el defensor de la paz mundial, el defensor de la Cuba redimida, el defensor de la soberanía nacional y, en consecuencia, el más tenaz e insobornable defensor de nuestras riquezas nacionales, hoy más que nunca amenazadas por la voracidad de los insaciables monopolios yanquis. Por eso lo odian y lo combaten los poderosos y sus lacayos.

"ADELANTE" es perseguido y decomisado arbitrariamente. arbitrariamente son detenidos y encarcelados los obreros que lo distribuyen. Un ejemp'o reciente: Claudio Solano, viejo y conocido obrero alajuelense, hoy due. no de una pequeña venta de queso, fue detenido el sabado pasado, 13 de los corrientes, al salir de! Mercado. Le decomisaron dieciocho ejemplares de "ADE-LANTE", y lo encarcelaron, por

## "ADELANTE"

DIRECTOR Mario Solis P.

ADMINISTRADOR Rodrigo Carvajal APARTADO 2009

Valor del ejemplar C 0.30

IMPRESO IMPRENTA ELENA S. A. orden del Segundo Comandante de Alajuela. Fue puesto en libertad a las nueve de la mañana del dia siguiente, gracias a la intervención del 1er. Comandante. Pero no le devolvieron el periódico; y hasta esas horas, ese domingo, su negocio de queso estuvo abandonado. Detención ilegal, decomiso arbitrario y pérdidas en su negocio. ¡Y todo por el tremendo delito de distribuir "ADE-LANTE! Algo parecido ocurre casi todas las semanas con "ADE-LANTE" que se envía a las bananeras del Pacífico Sur y del Atlán

Pero ya no bastan estas arbitrariedades. Ahora pretenden clausurar "ADELANTE". Así lo exigen a gritos los agentes criollos pagados por la embajada yanqui, los lacayos de la oligarquía y los batistianos que el imperialismo nos ha metido en la prensa, en la radio y en la televisión. Esa gentuza, para cantar las bondades del Tio Sam, las excelencias de la Alianza para el Progreso y las maravillas de nuestra "democracia representativa", y para calumniar al socialismo, a la Unión Soviética, a la Revolución Cubana y al movimiento revolucionario costarricense, cuenta con seis periódicos diarios que, según sus propios informes, circulan semanalmente en el país mucho más de medio millón de ejemplares; y con todas las estaciones de radio, la televisión, los púlpitos católicos y protestantes, etc. ¡Frente a esta inmensa montaña de propaganda, la voz de la verdad del pequeño semanario "ADELANTE" con sus cinco mil ejemplares expuestos a la persecución y a los decomisos arbitrarios, resulta una grave amenaza para la tranquilidad del coloso del Norte y para la vigencia de esta Arcadia feliz, de este "ejemplo de democracias" que según nos dicen es Costa Rica! Y faltos de argumentos, acuden ahora a la fuerza bruta, el garrote inconstitu cional del Decreto Volio Sancho. ¡Qué desvergüenza! ¡Qué confesión de debilidad y de carencia de razón y de justicia! ¡Y qué confesión más descarada de incompetencia para defender en buena ley lo que se empeñan en defender!

El pueblo costarricense tiene que defender "ADELANTE". Todos los costarricenses patriotas tienen la obligación de defender. lo. Hoy es "ADELANTE", luego EL SOL y NUESTRA VOZ. Y mañana, todo periódico, por muy burgués que sea, que no se someta a las imposiciones de la embajada yanqui v a las arbitrariedades del gobernante de turno.

¡Está en juego la libertad de prensa en Costa Rica!

SENSACIONAL!

## Mensaje de "esperanza, fe y coraje" envía Juan XXIII al pueblo cubano

Mientras, invocando el nombre de Cristo y de la Iglesia, los agentes del imperialismo yanqui esparcidos por toda América en unión de sus papagayos piden a gritos todos los días la agresión armada contra Cuba, acaba de tener lugar un acontecimiento que ha producido regocijo y satisfacción entre las masas de católicos latinoamericanos amantes de la paz y defensores de la verdadera democracia y de la independencia de nuestros países, y depresión entre los "gusanos" y falsos católicos, aquellos que tratan de hacer política explotando las convicciones religiosas del pueblo. El Papa Juan XXIII, al saludar al embajador cubano ante la Santa Sede, Amado Blanco, jefe de la misión especial del Gobierno de Fidel Castro que asiste al Concilio Ecuménico, dirigió un mensaje por su medio al pueblo cubano. Textualmente el Papa le dijo: "Los cubanos deben tener esperanza, fe y coraje".

Es interesante que mientras la Santa Sede mantiene normales relaciones diplomáticas con el Gobierno Revolucionario de Cuba, ciertos gobiernos latinoamericanos se cobijan en un falso catolicismo para justificar su política de no relaciones con Cuba y sus actitudes hostiles al ré-

gimen imperante. Los "gusanos" y sus amigos por acá se consuelan diciendo que el mensaje del Papa fue dirigido al pueblo cubano y no a su Gobierno, pero omiten referirse a la circunstancia de que el vehiculo usado para trasmitir el mensaje, fue nada menos que el EMBAJADOR DE FI-DEL CASTRO ANTE LA SANTA SEDE.

## Nombran Comité Federal los Sindicatos de San José

El miércoles 13 de setiembre se celebró una asamblea provincial la cual estuvo muy concurrida con delegados de todos los sindicatos para reorganizar el Comité Federal de la Provincia de San José, el cual quedó integrado de la siguiente manera: Secretario General: Luis Rojas Umaña.

Secretario de Organización: Alvaro Moya Castro

Secretario de Finanzas: Mario Sáenz Zumbado

Secretario de Actas: Hernán Co. to Solano

Secretario de Propaganda: Octavio Campos B.

Secretario de Conflictos: Isaías Marchena Secretario Campesino: Alfonso

Quesada Hidalgo

Secretario de Cultura: Rodolfo Ulloa

Secretario Juvenil: Victor Fallas Marin

Fiscal General, Myriam Chavarria de D.

Vocal 10: Juan Herrera C.

Vocal 2º Rodolfo Gutiérrez B. Vocal 3º Carlos Alberto Molina

Vocal 49 Enrique Madrigal B.

También se hizo un pequeño homenaje a los compañeros salvadoreños perseguidos por el régimen tiránico del coronel Julio Rivera, a quienes se les reiteró nuestra solidaridad y se les entregó una pequeña ayuda económica.

> LUIS ROJAS UMAÑA Secretario General

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.